

Buscan cierre definitivo de confinamiento

Verónica Jiménez

CORRESPONSAL

ZIMAPÁN, HGO.-La agrupación Todos Somos Zimapán, anunció ayer las estrategias para lograr el cierre definitivo de la empresa Befesa, que confinaria residuos tóxicos y peligrosos en esa región.

REFORMA publicó la semana pasada sobre la entrada de los primeros contenedores de basura tóxica en el confinamiento, lo que reactivó la tensión en este municipio.

La primera de las acciones, tiene que ver con una demanda ante la Comisión de Cooperación Ambiental para América del Norte, que daría paso a las recomendaciones y peritajes sobre el vertido ilegal de los desechos que entraron al municipio la semana pasada.

La advertencia, de los zimapenses es que la postura pacífica que se mantuvo durante dos años de lucha, se tornará radical, pues no van a permitir que el confinamiento entre en operaciones.

“Irregularidades hay muchas, por eso, vamos a interponer una denuncia internacional para que se hagan

los peritajes de lo que ya sucedió con el vertido de sustancias químicas y

peligrosas.

“Estamos más unidos que nunca, el confinamiento no podrá operar porque demostraremos que es un proyecto inviable” sostuvo el líder del movimiento de resistencia civil, Todos Somos Zimapán, José María Lozano.

Detalló que el resto de las medidas tienen que ver con la presentación de denuncias formales en contra de la Profepa, la Semarnat y la Secretaría de Comunicaciones, por no cumplir con la tarea para la que

fueron creadas y permitir un ecodiodio en la zona.

“Queremos respuestas acerca de los primeros residuos vaciados en el

lugar los cuales representan un riesgo muy alto debido a la existencia de los mantos freáticos que se encuentran en el lugar” indicó.

Y es que acusaron que los tracto camiones en los que se transportan los materiales peligrosos, presentaban llantas totalmente gastadas y no contaban con los requerimientos que exige la norma, de ahí que la Secretaría de Comunicaciones, debe de dar cuenta de esta situación.

Otra de las denuncias que interpondrán esta misma semana, es en contra de la Dirección General de Gestión Integral de Material y Actividad Riesgosa de la Semarnat, a fin de que dé un fallo sobre la conducción de los residuos, por las calles de la ciudad, lo cual puso en riesgo a decenas de familias.

Manifestó que el quinto paso que dará la agrupación, Todos Somos Zimapán, tiene que ver con los peritajes que realizarán organismos internacionales incorruptibles y altamente capacitadas que demuestren la inviolabilidad del confinamiento.



> La agrupación Todos Somos Zimapán anunció la serie de acciones que emprenderán para lograr el cierre definitivo de la empresa Befesa.

